
Santa Marta Familiar 

En Santa Marta de Tormes

puedes vivir una aventura en familia

llena de color, juegos y fantasía. 

Hay una ruta muy especial 

llamada Ruta de los Lápices. 

Allí verás lápices enormes, 

algunos miden hasta 3 metros de altura. 

También hay gomas de borrar gigantes. 

Algunos lápices están escondidos 

en lugares como farolas o marquesinas. 
Para encontrarlos, ¡mira bien hacia arriba! 
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Mientras paseas, 

también puedes encontrar bichos gigantes. 

Por ejemplo: 

� Un mosquito en la Plaza Mayor. 

� Una mariposa en el edificio del Ayuntamiento. 

Y hay muchos más. 

¡Te invitamos a buscarlos! 
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Mientras caminas por Santa Marta

verás muchas cosas para jugar y disfrutar. 

Por ejemplo: 

Parques infantiles. 

Castillos. 
Dinosaurios. 



En la Isla del Soto hay una tirolina muy grande,
perfecta para jugar. 

También hay: 

� Merenderos para hacer picnic. 

� Caminos para ir en bici. 

Uno de ellos es del océano, 

perfecto para jugar a encontrar un tesoro. 

Otro está en el campo de fútbol Alfonso San Casto. 

Allí puedes adivinar quiénes son los personajes 

de dibujos animados del mural. 

También hay murales grandes y con muchos colores. 
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� Molineros. 
� 
� 

� Gnomos. 
� 

� Animales fantásticos. 

Por ejemplo: 

Areneros. 
Lavanderas. 

Muchos de esos oficios ya no existen. 

La exposición es gratuita. 

Si crees en la magia,
visita la Isla del Soto Encantada. 

Allí viven personajes mágicos: 

Dragones. 

Es un lugar donde puedes imaginar lo que tú quieras. 

Y puedes visitar el Centro de Interpretación, 

donde aprenderás sobre trabajos antiguos 
relacionados con el río. 
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� 
� 

� 

Santa Marta de Tormes 

tiene rutas al aire libre, 
arte, historia, naturaleza y magia. 

Todo pensado 

para disfrutar en familia. 
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Para saber más visita la web:
turismosantamartadetormes.com 

https://www.turismosantamartadetormes.com/
https://www.turismosantamartadetormes.com/
https://www.turismosantamartadetormes.com/
https://www.turismosantamartadetormes.com/

